

San Carlos: un hombre, implorando ayuda divina, estrelló su vehículo contra una iglesia

Principal



Publicada el: 20/02/25	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 41	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/san-carlos-un-hombre-implorando-ayuda-divina-estrello-su-vehiculo-contra-una-iglesia_18394.php

SAN CARLOS: UN HOMBRE, IMPLORANDO AYUDA DIVINA, ESTRELLÓ SU VEHÍCULO CONTRA UNA IGLESIA

Principal

San Carlos: un hombre, implorando ayuda divina, estrelló su vehículo contra una iglesia

San Carlos: un hombre, buscando apoyo celestial, colisionó su auto contra una iglesia.

Impactante incidente en la iglesia San Carlos Borromeo de Maldonado

Un vehículo colisionó con la puerta de la iglesia San Carlos Borromeo, situada en la ciudad de San Carlos, en el departamento de Maldonado.

El suceso ha causado conmoción en la comunidad local. El conductor, un joven, se encontraba visiblemente alterado emocionalmente en el momento del accidente.

Tras embestir contra la entrada principal de la iglesia, el automóvil quedó atascado, impidiendo el acceso a la nave central del edificio religioso.

Testigos relatan que se le escuchó gritar: "¡ayúdame, Dios!" durante el incidente.

Posteriormente, fue detenido por las autoridades y llevado a la Seccional policial correspondiente.

Tras su detención, el joven fue derivado a un centro asistencial para recibir atención médica.

La puerta de la iglesia sufrió daños significativos como resultado del impacto.

Este extraño acontecimiento ha sorprendido a los habitantes de San Carlos, quienes han expresado su asombro ante lo ocurrido.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SAN CARLOS: UN HOMBRE, IMPLORANDO AYUDA DIVINA, ESTRELLÓ SU VEHÍCULO CONTRA UNA IGLESIA

San carlos un hombre implorando ayuda divina estrello su vehiculo contra una iglesia

Tags

causado, maldonado, conductor, incidente, encontraba, borromeo, comunidad, impactante, departamento, celestial, iglesia, situada

Noticias relacionadas

3.6 * *Un hombre choca su vehículo contra la puerta de una iglesia en un insólito intento por contactar al cura, y termina en una institución de salud mental*

5.0 * *San Carlos se destaca en Flores con un notable desempeño*

3.6 * *San Carlos se alza como el nuevo líder, marcando el paso con una contundencia impresionante*

4.1 * *San Carlos se despide con orgullo tras una destacada actuación, aunque no alcanzó la final*

5.0 * *San Carlos se consagra campeón del Torneo Apertura*

4.0 * *San Carlos se posiciona entre los cuatro mejores del torneo*

4.1 * *Un fenómeno astronómico deslumbrante: en la noche de enero, el “Cometa Atlas G3” brilló en el cielo salteño*

3.8 * *Hallan sin vida a un joven de 27 años con un pasado delictivo en San Carlos*

4.5 * *Belén se queda sin su emblemático árbol gigante y festejos públicos por segundo año consecutivo a causa del conflicto bélico*

4.2 * *San José te abre las puertas a nuevas experiencias y sorpresas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo